

デーリー東北

THE DAILY TOHOKU

2020年(令和2年)

12月8日(火)

(旧暦10月24日) 先負

今日教えてくれるのは…



3年 軽米由華さん(21)

五戸町出身

自分の力を伸ばしていく
ことが必要です。私は実
習を通して、目指す看護
師像と、どんな看護を行
つていきたいかを明確に
することができました。

私は将来、緩和ケアと
ターミナルケア(終末期
医療)に関わり、患者さ
まの苦痛を取り除きたい
と考えています。患者さ
まが望む最期を迎える
看護について学びを深
め、人生の終わりを安ら
ります。

国家試験まで残り2カ
月となり、最近は不安と
焦りも感じています。し
かし、本番で十分に力を
発揮できるよう、クラス
メートと協力して精いつ
ぱい勉強し、3年生全員
で合格をつかんで、春に
は臨床に立てるよう頑張

私がこの学校を選んだ
のは、高校卒業後、3年
間で看護師国家試験の受
験資格が得られること
と、合格率の高さが決め
手となりました。

本校は看護の学習だけ
でなく、地域イベントへ
の参加や福祉施設でのボ
ランティアなど、地域と
の関わりが深いところが
特徴です。これらに参加
し、さまざまな方と接す

ることで、コミュニケーション
能力が向上し、実習に生かすことができま
す。また、3年次には海

外研修があり、日本との
医療や福祉の違いなどを
学ぶことができます。さ

ることで、コミュニケーション
能力が向上し、実習に生かすことができま
す。また、3年次には海
外研修があり、日本との
医療や福祉の違いなどを
学ぶことができます。さ
くらムで日々学んでいま
す。

これまでの学びをつなげ
ていく楽しさを実感しつ
つも、知識、技術の不足
の怖さを感じました。

患者さまの命と接する
ためには、常に学習し、
患者さまの命と接する
ためには、常に学習し、

八戸看護専門学校 看護学科

教えてあなたの
キャンパスライフ

二つの基礎看護学実習を
経て、冬から1~20日間
の専門実習を行います。
現在、私は専門実習を終
え、来年2月の国家試験
に向け勉強しています。

これまでの実習で難し
かったのは、患者さまの
全体像を理解することで
した。身体面、精神面、
社会面の三つの側面から
患者さまを捉え、さらに
疾患の知識も必要で、毎
日がとても大変でした。



来年2月の国家試験に向けて勉強に励んでいる様子

国家試験に向け勉強中